

わが民族の運命はわれわれの手に握られている

民主コンゴ・チュチェ思想研究全国協会事務局次長
弁護士マイトレ・マバラ・カロンダ

朝鮮民主主義人民共和国創建 75 周年を迎える意義深いこの日、進歩的世界とコンゴ民主主義共和国のチュチェ思想研究者は偉大な金日成主席によって去る 75 年間、チュチェ思想に基づいて強力で富強な民族として浮上した朝鮮民主主義人民共和国の功績について敬意を表します。

金日成主席は 10 代の若年に祖国に対する愛情を身につけて全朝鮮民族の運命を担うという決心をしました。

千里眼の指導者である主席は遊撃隊を組織し、日本帝国主義占領者に反対して力強い闘争を繰り広げて打ち破り、日本人のあくどい植民地支配から人民を解放し、燦然たるチュチェ思想を具現しました。

主席の業績によって朝鮮民主主義人民共和国は代を継いで強国として引き続き浮上しており、各国の間で自分の存在感をはっきりとしています。

主席の業績は、金正日総書記が完璧に継承し、今日は金正恩総書記が主席の業績を成功裏に受け継いでいます。

主席が収めたこの業績はあらゆる形態の新植民地主義から免れなければならないコンゴ民主主義共和国にとって励ましとなり、またさまざまなことを示唆しています。

われわれは、国を解放するために闘争に立ち上がった偉大で卓越した金日成主席が示したようにわが民族の運命がわれわれの手にかかっており、誰もわれわれの代わりに国を解放してくれないし、われわれの手にわれわれの運命が握られているということを自覚すべきです。

われわれは人間をあらゆるものの中心にすえて人間が自分自身の主人であり、すべてを決定するということを明らかにしたチュチェ思想に基づいて強くて自主的かつ活気あふれるコンゴ民主主義共和国を建設することができます。

こうした自覚を持つことによって始まる発展に対する衝動は、人民大衆の要求を充足させることを主な目撃としており、このような衝動は新しい技術に対する習

得と各分野にわたる科学の習得、富裕な経済建設、コンゴ人がコンゴを自分のものにし、各国の進歩的人民と経験を交換してこそ、また需要の高い原料を加工する加工工場と地方生産工場を建設し、コンゴにあふれる数千に達する耕地で食糧の自給自足を実現し、真の自主を保証し、抑圧に立ち向かって安定を実現する兵器庫の発展によってもたらされます。

運命は再び逆戻りさせられないし、コンゴの実情に合致する燦然たるチュチェ思想はコンゴの発展のための路程で第一の基準となります。

金日成主席万歳！

朝鮮民主主義人民共和国創建 75 周年万歳！

チュチェ思想万歳！

チュチェ思想研究全国協会副書記長ジョナタン・ウムパラ

주체함페지기사